

Entre les poings et l'écriture Djamel Lifa a tracé sa route

Ému, il a présenté son livre intitulé "Le jour où j'ai raccroché mes gants".

Djamel Lifa, l'enfant du pays, est resté simple malgré une belle carrière sportive. Du ring villeneuvois aux cordes du bataillon de Joinville et de Charles Biétry, il a su garder son naturel et revient très régulièrement se ressourcer chez lui.

Venu présenter son livre intitulé "Le jour où j'ai raccroché mes gants", le boxeur devenu écrivain est ému, heureux et fier.

À l'intérieur du café du commerce d'Oraison, en présence des élus communaux et sous le regard bienveillant de ces nombreux amis venus notamment de Villeneuve, sa famille veille et le suit du regard.

Djamel Lifa est sollicité. Il étire ses amis, bavarde avec Yvan l'entraîneur de foot, prend la pose pour immortaliser l'instant magique et répond avec fair-play aux questions des journalistes.

Un retour aux sources

Il prend son temps. Le public, son public est là et chacun au travers d'un mot, d'un geste peut saisir l'immense charisme de ce grand champion et de cet homme d'exception, qui continue à faire partager sa passion et son expérience.

Michel Vittenet, maire de la commune, est fier de cette initiative. "C'est super que Djamel Lifa soit venu sur la commune pour dédicacer son livre. Cela prouve qu'il se sent bien et qu'il



Au café du commerce, le public était au rendez-vous pour avoir une dédicace.

/ PHOTO MGT

est content d'être là. C'est un véritable esprit de famille qui l'anime et il revient à ses racines. C'est par son talent qu'il a atteint un tel niveau. C'est un exemple en terme de travail, d'obstination et de courage. Il nous montre qu'en " se battant on peut arriver à être quelqu'un de grand dans la vie."

Djamel Lifa a adoré cette rencontre avec le public oraisonnais. "C'est un réel plaisir de revenir aux sources. J'ai grandi

ici, même si j'ai commencé à boxer à Villeneuve."

Une deuxième vie pour Djamel

"Ce livre n'est pas une simple biographie de champion, mais juste un livre sportif et humain au niveau spirituel. Quand une carrière s'arrête, on perd ses repères et pour éviter de partir dans des débords, j'ai bifurqué vers la spiritualité, la franc-maçonnerie notamment et cela

m'a beaucoup aidé. C'est un guide.

Ce livre est l'aboutissement d'une carrière de sportif. Il retrace sa vie de sportif. C'est ma façon de démarrer une deuxième vie avec beaucoup d'expérience et de sérénité."

Ce sportif de haut niveau est un homme admirable de profondeur et d'humanité, en quête des sagesse antiques, que l'on nomme initiatiques.

M-G. THURIN